

Rollhockey erwacht aus der Sommerpause

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 26. August 2008

Während für die erste Mannschaft des GRSC an diesem Wochenende die neue Rollhockey Saison mit dem 3. Heinz-Willi-Heyer Gedächtnis-Pokal beginnt, kämpft die B-Jugend an ihrem letzten Spieltag 2007/08 noch um Punkte in eigener Halle.

Die Zweite Bundesliga Mannschaft des GRSC fährt am Samstag und Sonntag (30. und 31.8.) nach Leipzig zum RHC Böhlitz-Ehrenberg, dem Gastgeber des diesjährigen Heinz-Willi-Heyer Gedächtnis-Pokal. Diese Veranstaltung, die auch als Ligapokal bezeichnet werden kann, findet zum Gedenken an den im Januar 2006 verstorbenen GRSC Sportkameraden und Schiedsrichter statt.

"Für den GRSC ist dies immer ein ganz besonderes Turnier bei dem die Ergebnisse im Hintergrund stehen", so Torben Schultz vom GRSC Vorstand, "trotzdem würde ich mich freuen wenn der Aufwärtstrend der letzten Jahre anhält. Waren wir 2006 noch fünfter, scheiterten wir im letzten Jahr nur knapp im Spiel um Platz drei."

Im Rahmen eines Turniers spielt die B-Jugend ihre letzten zwei Saison Spiele vor Heimischen Publikum, beginn ist um 9:30 Uhr in der Dünnerfeld Halle (Schulzentrum Neuwerk, Nespelerstraße). Insgesamt sind sechs Mannschaften zu Gast, darunter der derzeitige Tabellen zweite RESG Walsum.

Am Spielfeldrand wird wieder der Interims Trainer Jörg Mevissen stehen, auf der Bank wird eine aus der Sommerpause geschwächte zurückkommende B-Jugend sitzen. "Wir können es nicht leugnen, wir haben derzeit ein Nachwuchsproblem", so Torben Schultz, "Jörg macht eine super Arbeit, aber es fehlt ein erfahrener Trainer an seiner Seite. Die Jungen weisen in dem Alter noch nicht die Konstanz auf, so dass es uns auch an Spielern fehlt."

Der GRSC würde sich freuen, wenn Eltern mit ihren Kindern die Chance am Sonntag wahrnehmen um sich diese interessante Kombination aus Hockey und Rollsport mal genauer anzusehen, der Eintritt ist natürlich frei.